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会  議  録 

１ 会議名 

  阿賀野市犯罪のない安全で安心なまちづくり推進会議 

 

２ 開催日時 

  平成２６年３月１２日（水） 午前１０時～１１時まで 

 

３ 開催場所 

  阿賀野市役所３０３会議室 

 

４ 出席者（傍聴者を除く。）の氏名（敬称略） 

  ・委員長 佐藤明男 

  ・委 員 樋熊征夫、斉藤由春、渡邉耕介、小野里定男、加藤茂樹、荒木由紀美 

       坂上昭二郎 

      （１２人中８人出席） 

  （事務局）長川危機管理監、北上副参事、羽田係長、大岡主幹、肥田主任、 

土橋主任 

 

５ 議題（公開・非公開の別） 

（１） 平成２５年の阿賀野市犯罪発生状況とその検証について（公開） 

（２） 第２次阿賀野市犯罪のない安全で安心なまちづくり推進計画進捗状況につい

て（公開） 

（３） 委員の任期満了に伴う委員改選について（公開） 

（４） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 なし 

 

７ 傍聴者の数 ０人 

 

８ 発言の内容 

       

委員長：大変不慣れなものですが、本日の会議の進行を務めさせていただきます。よろ 

しくお願いします。 

    それでは、さっそく議事に入らせていただきます。なお、質問はそれぞれの説 

明後に受け付けますので、よろしくお願いいたします。はじめに、「（１）平成

２５年度の阿賀野市犯罪発生状況とその検証」について、阿賀野警察署生活
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安全課の坂上課長より説明をお願いします。 

 

委 員：（資料により説明「平成２５年の犯罪と尐年補導」） 

     阿賀野警察署管内の犯罪認知件数は、前年比５件減である。ボランティアの 

方々、市民の方々の認識が強くなっている。非行尐年の補導状況も、尐子化 

ということもあり、減尐している。（県内３６３件減）阿賀野警察署管内に 

おいては、９件です（前年比１０件減）。数年前まで、高校生が尐年犯罪の 

中心であったが、低年齢化ということで中学生が中心になってきている。わ 

ずか９件だが、その内３件が中学生の対教師暴力で事件処理している。今 

年に入って、すでに２件対教師暴力で事件処理している。学校の先生に話を 

聞くと、「何でもかんでも警察の事件処理に任せているわけではなく、いろ 

いろ指導しているが、今回また暴力を振るったので、泣く泣く届け出をしま 

す」とのことで、現場もかなり厳しい状況である。 

      軽法犯の犯罪発生件数は、２月現在で前年比５件増です。春先になると軽 

法犯罪発生が増える傾向がありますので、防犯協会、市民ボランティアの方 

と協力して抑止に取り組んでいきたいと思いますので、ご理解とご協力を 

よろしくお願いいたします。 

 

委員長：ありがとうございました。ただ今の説明についてご質問等ありましたら、お 

願いいたします。議事の後でもよろしいので、思いついた箇所がございました 

らご質問いただきたいと思います。次の（２）第 2 次阿賀野市犯罪のない安全 

で安心なまちづくり推進計画進捗状況について、事務局説明をお願いします。 

 

事務局：（資料に基づき説明） 

 

委員長：ありがとうございました。今ほどの説明につきまして、皆さまの方で質問等が

ありましたら、お願いいたします。質問がないようですので、続いて「（３） 

委員の任期満了に伴う委員改選」について、事務局からお願いします。 

     

 

事務局：今月末をもって、任期満了ということで、委員改選について議案に挙げさせて 

いただきました。各機関を代表されている委員については、再任をお願いした 

い。自主防犯組織の代表ということで、現在２組織の代表の方を選出させてい 

ただいています。ここについても、再任をお願いしたいとともに、新たにもう 

尐し多くの自主防犯組織に声をかけたいと考えています。それぞれ、事務局の 

方でお願いにあがりますので、よろしくお願いいたします。今まで防犯協会の 

各支部長が委員としてお願いしておりましたが、来年度以降は、支所業務の縮 
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小に伴い各支部を廃止し防犯協会として一本化になるため、第２号委員につい 

ては阿賀野市防犯協会副会長ということで所属が変更になります。 

 

委員長：ありがとうございました。ただ今の説明について何か質問はございませんでし 

ょうか。ご質問がないようですので、次に進めさせていただきます.。それでは 

「（４）その他」ですが、事務局から何かありますでしょうか。 

 

事務局：その他ということで、皆さんの通常の活動などをお話いただいたり、全体を 

    通してご質問やご意見をいただいたり、せっかくお集まりいただいたので意見 

交換の場にしたい。 

 

事務局：新潟交通のバスで流れている防犯関係のアナウンスが、何年か同じものが流れ 

  ているようだが、通勤・通学で毎日バスを利用している人もいるので、毎年内 

  容を変えられたらいいと思うのですが。 

 

委 員：防犯協会の経費で車内放送をさせてもらっています。毎年、若干アナウンスの 

    内容は変えている。ただ毎日乗車している方は、“また同じこと言っているな” 

という印象になっているかもしれない。文字数で料金も変わってくるので、皆

さんの方でいい文言がありましたら、ぜひお聞かせ願いたい。参考にさせて 

いただきたい。 

 

委員長：他にございませんでしょうか。 

 

委 員：資料に防犯組織一覧がありますが、各団体の防犯活動内容を警察の方にもお聞 

かせ願いたい。というのも、秋の県民大会の際の表彰の上申の参考にさせてい 

ただきたいので、お願いします。 

 

委 員：六野瀬で自主防犯パトロールをしています。まだ、始めたばかりで勉強不足で 

すが、いろいろ指導をいただきながら行っています。春・秋に世帯訪問をして 

啓発活動を実施しました。一人暮らしの方も喜んでくれましたし、今年も継続 

して行っていきたいと思っています。地域は地域で守ろうと自治会長はじめみ

んなで頑張って取り組んでいる。地域の祭りもありますので、その際には皆さ

まからご協力いただきたい。 

 

委 員：建設業協会です。６～７年前から“こども SOS 防犯パトロール”ということ 

    で、所有の車に青色回転灯をつけて、当初は午前７時半からと午後 3 時半から

4 時頃に市内をパトロールしていました。しかし、２～３年前から、小中学生
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の下校時間に合わせて午後 3 時～5 時ごろに時間を変更し、毎日 2 人体制でパ

トロールをしています。今後も、ずっと続けていきたい。 

 

委 員：青パトの講習も受けておりますので、自治会内の防犯活動の際に、青パトをお 

借りしたいのですが。 

 

事務局：自主防犯組織ということで登録いただいている団体であれば、ご協力できる方 

    向で検討していきたいと思いますので、ぜひ活発に活動していただきたい。 

 

事務局：観光協会で防犯カメラを設置しているとの話をお聞ききしたのですが。 

 

委 員：観光協会です。村杉の共同浴場に設置してあります。今までの物は、感度がよ 

くなかったので、このたび、新しい物に取り換えました。個人が特定できるま

でになった。週に一度、代金を集めるのだが、その日が分かっていて前日に被

害発生。警察の方にもご協力いただき、検挙に至った経緯もあるようだ。 

 

委員長：皆様のご要望については、新年度またご検討いただければと思います。他にご 

    ざいませんでしょうか。 

  

委 員：防犯の会で、防犯灯が消えていないか定期的に確認しているが、支所業務縮小 

ということですが、市管理のものについては、今後、総務課に連絡すればよろ

しいでしょうか 

 

事務局：総務課で全て管理しておりますので、総務課の方にご連絡いただければと思い

ます。 

      

委員長：この会議も１年に１回なので、もう尐し回数を増やすとより意義のあるものに 

なるのではないか。 

 

事務局：この会議については、「阿賀野市犯罪のない安全で安心なまちづくり推進計画」 

の検証を委員の皆さまに進めていただいて、ご意見をいただくという会議な 

ものですから、このような形で行ってきましたが、私どもの方で検討して会議 

の在り方についても整理したいと思います。 

 

委 員：防犯灯に関してですが、大変感謝しております。というのも、市の方にお願い 

すると、翌日に修繕されている。緑町では、夜警パトロールを年間１００日く

らい行っていて、その時に防犯灯が切れているのを見付ける。今後ともよろし
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くお願いします。 

 

委 員：今回、支部長の代理ということで、初めてこのような席に出させていただきま 

    したが、皆さんのご意見を聞いて大変勉強になりました。これを、持ち帰って

いい方向にいけばいいなと考えています。 

 

委員長：ありがとうございました。他にございませんでしょうか。 

 

事務局：この会議についても、犯罪の傾向に対してどうしたら犯罪を未然に防止ができ

るかが基本だと思う。犯罪が減尐している中、どのような犯罪が増えているか

をお聞かせ願えれば、地域に持ちかえって犯罪の未然防止につなげていけると

思う。 

 

委 員：一番問題になっているのが、振り込め詐欺です。市内においても、昨年７０万

円を２回に分けて振り込んだ事例がありました。春と秋の運動期間や世帯訪問

では、チラシを配布して啓発活動をしていきたい。最近は、金融機関のガード

が固くなっているため、金融機関からの振り込みは尐なくなってきていて、郵

便局のレターパックで現金を送れという詐欺が増えている。レターパック販売

の際に、「“レターパックで現金を送れ”は、１００％詐欺です！」と書かれ

た、ビニール袋に入れて販売してもらっている。金融機関には、かなり未然防

止をしてもらっている。 

 

委員長：地域のことは、地域の皆さんが一番よく把握しているので、わずかな問題で 

あろうとも、地域の皆さんで取り組んでいくのが大切ではないでしょうか。 

犯罪のない地域づくりに邁進していただきたいと思います。 

   他に何もございませんようでしたら、この会議を閉廷させていただきたいと思

います。長時間ありがとうございました。 

 

９ 問い合わせ先 

 総務課地域安全係  TEL：0250-62-2510（内線 262） 

           E‐mail：somu＠city.agano.niigata.jp 

 

     


